



### Die Kinder der Klasse 1b der Südschule lernen Zahlen und Buchstaben

18 Kinder besuchen die Klasse 1b der Südschule in Südkamen. Nach der Einschulung am Donnerstag haben sich die Kinder schnell an die neue Umgebung

gewöhnt. Ihre Klassenlehrerin, Angelika Eder-Betsch, führt die Kinder in die Welt der Buchstaben und Zahlen ein und verwendet dabei die Handpuppe „Lola“.

An der Stammschule wurden zwei Eingangsklassen gebildet. Dazu kommt noch die Eingangsklasse an der Josefschule, die zum Schulverbund gehört. Die

Südschule hat aus Datenschutzgründen keine Namen der Erstklässler bekannt gegeben. Auf dem Klassenfoto fehlen einige Kinder sowie die Lehrerin. FOTO: DRABKE